

Notes de cours "passeur d'âme" les 24 et 31 mars 2014 à la Tour du Lombard de Conthey.

Passage d'âme:

"En aidant les autres âmes on ressent mieux la notre"

Passer une âme c'est la ramener du plan terrestre où elle est restée bloquée par exemple par peur du passage, de sa propre volonté ou suite à un traumatisme, vers le plan de la lumière.

Il n'est pas nécessaire de se protéger ou de craindre un transfert émotionnel si on le fait dans le respect et l'empathie ainsi que dans un esprit d'amour infini dépourvu de jugement; le seul risque d'un passage non réussi est d'avoir une nuit de sommeil de moindre qualité.

Une présence ou âme errante peu bloquer un lieu et déranger les occupants par des baisses d'énergies et de vitalités, cela peut aussi se ressentir par une sensation de froid ou de pesanteur physique et psychique, on peut aussi ressentir un point dans le dos au niveau du chakra du coeur; le fait de pouvoir maîtriser le phénomène donne un outils pour permettre aux occupants du lieu de ne plus subir ce type de réaction ainsi que de permettre à l'âme errante de regagner sa lumière.

Une âme errante est simplement l'aura unique d'une personne décédée accompagné de son esprit, l'aura est un corps électro-magnétique contenant l'ensemble des mémoires des différentes vies vécues, des histoires des vies et les mémoires émotionnelles de celle-ci tous au long de ses incarnations.

Une âme peut s'incarner dès les premières heures de la conception pour une très jeune âme jusqu'aux dernières heures avant l'accouchement dans le cas d'une vieille âme sage. Une entité est de manière générique un ange, une âme dans la pleine lumière ou une autre émanation équivalente.

Les peurs pouvant bloquer une âme comme le purgatoire ou l'enfer ne sont que des créations humaines et religieuses, la création du purgatoire a été décrétée en 1529 par la religion pour limiter le mécénat pour des actions guerrières tous comme la notion de sorcière permettant une discrimination officielle. L'enfer est issu du moyen-âge par la peur des pauvres gens de savoir leur corps dévoré par les loups car ceux-ci n'avait pas les moyens d'être enterré profondément et d'avoir leur corps protégé d'une pierre tombale.

Pour accomplir le processus de la manière la plus sûre possible, il est nécessaire de se faire aider par son guide ou ange gardien, celui-ci n'est autre que notre propre esprit dans un plan de lumière supérieure; il faut aussi être aussi en empathie avec le coeur c'est à dire accepter d'entendre et recevoir les informations pour aider sans jugement (ça ne nous appartient pas). Il faut aussi accepter d'offrir dans un don inconditionnel de sa lumière, quitter le mode de pensée rationnel pour être dans le cœur et ne pas oublier qu'on n'est qu'un outils et un lien vers la lumière.

1 Dans sa main droite, faire appel à son ange gardien pour être soutenu et guidé dans ce processus d'accompagnement d'une âme errante.

2 Demander l'ouverture d'une porte de lumière ou d'une colonne de lumière.

3 Dans sa main gauche, faire appel à l'âme errante à venir à notre rencontre.

4 Être dans un esprit d'accueil sans condition et d'amour illimité pour accompagner et "inviter l'âme errante à regagner sa lumière", être un serviteur humble pour l'accompagner; parfois il est nécessaire de lui donner de sa propre lumière (âme) pour l'aider à faire son passage. Il faut aussi parfois prendre le temps de rassurer, expliquer, inciter et même avoir un chapelet en main pour rassurer.

5 Le passage effectué, on peut ressentir un allégement de la main gauche, une expansion de la poitrine et la réception d'un souffle d'énergie.

Conseil:

Prendre le temps d'avoir du temps, être tranquille et calme.

Avoir quelques informations sur le défunt peut aider à le rassurer et à lui présenter le chemin vers la lumière de manière adaptée à sa sensibilité.

Il est possible d'utiliser le vortex naturel d'un lieu comme point de passage vers la lumière. Se faire confiance, le premier ressenti est souvent le bon, car après on pense.

Nettoyage d'un lieu:

Un lieu peut être imprégné de mémoire du passé ou d'une présence, il est possible de nettoyer ces mémoires de diverses manières:

Les fumigations se font en fermant le lieu, laisser planer la fumée et si nécessaire faire un passage d'âme, puis aérer aussi pour réenergétiser le lieu.

- Sauge blanche: Utilisé pour nettoyer une mémoire en brûlant une feuille ([obtention sur chamanisme.ch](#)).
- Bois de Palo Santos: Utilisé pour nettoyer une mémoire en braisant le bout d'un morceau.
- Oliban ou résine de l'arbre à encens: Utilisé pour augmenter le taux vibratoire (nécessité un charbon pour maintenir la combustion).
- Mélange à bruler de poudre de sauge, thym et romarin en proportion égale: Utilisé pour casser les mémoires émotionnelles (effet équivalent à la tourmaline noire).

Générations liées:

Lors du décès d'une personne, les religions sont garantes de l'accompagner dans son passage; cependant les différentes adaptations aux cours des siècles ont dénaturés les processus complets d'accompagnement.

Seul l'église Orthodoxe Russe ainsi que l'église Copte d'Ethiopie sont restées proches des origines et ont conservés les processus originaux d'accompagnement d'une âme, mais aussi de vérification que les sept générations maternelle et paternelle ont regagnés la lumière.

Les fêtes celtes effectuaient ces processus les 1er novembre, février, mai et août.

Nous retrouvons la période idéale pour accompagner l'ensemble des âmes lors de la Toussaint:

- Le 30 novembre, Alloween est une invitation à se libérer de la peur de la mort.
- Le 1er novembre, la Toussaint est un moment pour passer un temps avec eux.
- Le 2 novembre, la Fête des Morts est le moment d'accompagner toutes les âmes en attentes vers leurs lumières.

La liaison énergétique avec un défunt peut se traduire par des situations plombantes ou des situations où on n'avance pas, car on peut être inconsciemment chargé de réaliser le rêve d'un aïeul, et cela ne nous appartient pas; d'où l'importance de se libérer de ces liaisons en accompagnant ceux-ci dans leur lumière.

Il est possible de vérifier pour une personne vivante si elle a une liaison avec un de ses ancêtres défunt pas encore ascensionné dans la lumière, se poser la question au pendule avec le premier document: "Est-ce qu'elle est liée énergiquement".

Le deuxième document permet de compter les aïeuls concernés.

Ma lignée 2 fois 7 générations		Ma lignée 2 fois 7 générations																																	
		<small>Remplissez les deux premières colonnes de gauche par Oui ou Non. Et les deux dernières droites par le nombre correspondant à votre résultat obtenu.</small>																																	
Ma génération paternel	Ma génération maternel																																		
Mes arrières-arrières-arrières grands-pères et grands-mères	7	Mes arrières-arrières-arrières grands-pères et grands-mères																																	
Mes arrières-arrières-arrières grands-pères et grands-mères	6	Mes arrières-arrières-arrières grands-pères et grands-mères																																	
Mes arrières-arrières-grands-pères et grands-mères	5	Mes arrières-arrières-grands-pères et grands-mères																																	
Mes arrières-grands-pères et grands-mères	4	Mes arrières-grands-pères et grands-mères																																	
Mes grands-parents	3	Mes grands-parents																																	
Mon papa	2	Mon maman																																	
Moi	1																																		
		<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="width: 25%;">Évidemment</th> <th style="width: 25%;">Oui / Non</th> <th style="width: 25%;">Oui / Non</th> <th style="width: 25%;">Nombre d'âmes ascendantes du côté de mon papa et moi</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1^{re} génération</td> <td></td> <td></td> <td>1, 2, 3... 16, 32</td> </tr> <tr> <td>2^{me} génération</td> <td></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>3^{me} génération</td> <td></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>4^{me} génération</td> <td></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>5^{me} génération</td> <td></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>6^{me} génération</td> <td></td> <td></td> <td></td> </tr> <tr> <td>7^{me} génération</td> <td></td> <td></td> <td></td> </tr> </tbody> </table>		Évidemment	Oui / Non	Oui / Non	Nombre d'âmes ascendantes du côté de mon papa et moi	1 ^{re} génération			1, 2, 3... 16, 32	2 ^{me} génération				3 ^{me} génération				4 ^{me} génération				5 ^{me} génération				6 ^{me} génération				7 ^{me} génération			
Évidemment	Oui / Non	Oui / Non	Nombre d'âmes ascendantes du côté de mon papa et moi																																
1 ^{re} génération			1, 2, 3... 16, 32																																
2 ^{me} génération																																			
3 ^{me} génération																																			
4 ^{me} génération																																			
5 ^{me} génération																																			
6 ^{me} génération																																			
7 ^{me} génération																																			

Création d'un vortex à partir de sa lumière:

Avant de créer un vortex issu de sa lumière il faut ressentir si cette action est en accord avec les occupants du lieux.

Ce processus est un don initiatique ou nous offrons et abandonnons volontairement et inconditionnellement avec amour une part de la lumière de notre âme.

Notre âme est indestructible car infinie, offrir une part de son âme c'est accepter de recevoir de la lumière fraîche de l'univers.

La démarche est similaire au don de lumière à une âme errante pour l'accompagner dans son passage vers sa lumière.

Ne pas confondre avec un vortex éthélique qui est créé lors d'un choc émotionnel et devient une porte pour le bas-astral et vibre en infra-fréquence.

Ensorcellement d'un lieu:

Ce type de processus est à la portée de tous le monde, il suffit de suivre rigoureusement un protocole, cependant en cas d'annulation ou d'échec l'énergie et le sort revient toujours à l'émetteur tel un boomerang. La mise en place d'un ensorcellement nécessite toujours la présence d'un élément réel sur le lieu visé.

L'ensorcellement d'un lieu donne un ressenti de chevauchement d'énergie, le lieu est occupé même s'il est vide et les occupants sont souvent agressés mais ne pensent jamais à ce type d'action.

Pour transformer ce genre d'action, tel une pelote de ficelle il faut remonter l'écheveau pour trouver l'emplacement le plus calme pour se brancher sur le phénomène, ne jamais essayer de mener une action au point le plus actif, et ne pas essayer de combattre; seul la lumière et l'amour permettent de transmuter ce type d'action.

Entités et élémentaux:

Orbe: possible de les prendre en photo en se mettant en conscience, le nombre de cercle visible est proportionnel au niveau de conscience de celle-ci; elle son sensible au lumière et au qualité des âmes.

Méditation guidée:

Avertissement : Cette transcription est un rappel pour les personnes ayant suivi le cours, hors contexte celle-ci perd une partie de son contenu.

Vous êtes sur une prairie verte ensoleillée, au fond se trouve l'entrée d'une grotte et au milieu se trouve un dragon immobile; observer le dragon, son aspect sa couleur ses yeux son regard ses écailles

Maintenant vous êtes à l'entrée de la grotte; comment est-elle, grande ou petite, comment est le sol, comment est la paroi

Puis avancer dans le conduit de la grotte et observer à nouveau le sol, les parois, les matériaux, la luminosité

Vous arriver dans une grotte circulaire, observer le sol, la grandeur, les parois et si elle son différente d'avant, de la luminosité, y-à-t'il une source de lumière et d'où vient t'elle, comment est sa qualité; il y a un trésor, décrivez le, qu'elle est son contenu, comment est sa lumière, est-ce qu'il y a encore un autre objet.

Images clés:

Prairie	plan de la lumière
Dragon	peur de voir la connaissance de soi
Entrée	grotte début incarnation
Grotte	matrice mère
Lumière	notre esprit pur
Trésor	retrouvez notre lumière, son esprit et son âme, sa mémoire